## Abgeordnete Susann Biedefeld (SPD) fragt:

Wann beginnen die Bauarbeiten für eine direkte Anbindung der Staatsstraße 2205 an die A 73 (an den so genannten "Kaeserkreisel") im Bereich der Stadt Bad Rodach und wann kann die Stadt Bad Rodach mit der Fertigstellung der Maßnahme rechen?

## Staatsminister Dr. Günther Beckstein antwortet:

Der angesprochene zweite Bauabschnitt der Verlegung der St 2205 nördlich Coburg beginnt am sog. "Kaeserkreisel" im Bereich der Stadt Coburg und endet südlich von Wiesenfeld bei Coburg. Dieser Vorentwurf, der sich in der Baulast des Freistaats Bayern befindet, war bereits 2003 genehmigt worden.

Wegen der Nachmeldung von Natura-2000-Schutzgebieten im Trassenbereich mussten aber danach noch Verträglichkeitsuntersuchungen durchgeführt werden. Dabei wurde festgestellt, dass verträglichere Trassenalternativen möglich sind, so dass das Staatliche Bauamt Bamberg derzeit ein neues Planungskonzept erstellt.

Es ist vorgesehen, im Jahr 2006 die erforderlichen Verträglichkeitsstudien für die neue Linienführung durchzuführen. Im Anschluss daran wird in 2007 der Vorentwurf erstellt und ein Planfeststellungsverfahren beantragt. Unter den Voraussetzungen, dass ein bestandskräftiger Planfeststellungsbeschluss vorliegt sowie die notwendigen Grundstücke und die erforderlichen Haushaltsmittel zur Verfügung stehen, ist ein Baubeginn ab 2009 möglich.

Für den ersten Teilabschnitt im Bereich des sog. Kaeserkreisels ist die Stadt Coburg Baulastträger. Für diesen Abschnitt besteht bereits Baurecht. Die Stadt hat noch nicht mit dem Bau begonnen.

Es gilt das gesprochene Wort.